

## témoignage de technicien

**J**e m'appelle Goulven Henaff. J'ai 46 ans. Je travaille Quimper communauté en bureau d'étude espaces verts (conducteur de travaux).

**EN CONFINEMENT :** les chantiers neufs sont tous externalisés.

Actuellement, je suis confiné avec interdiction d'aller sur le terrain. J'exerce donc mon activité entièrement en télétravail sur mon ordinateur personnel.

J'ai quelques chantiers qui ont pu se faire par certaines entreprises demandeuses, avec lesquelles nous avons établi une relation de confiance mutuelle depuis plusieurs années. C'est indispensable.

Le suivi des travaux se fait avec des rapports d'activité (photos, vidéo, rédaction, croquis manuels...). Nous avons mis en place ce système qui permet de valider ce qui est fait et de communiquer avec les élus et notre hiérarchie. Nous pouvons ainsi payer des factures, engager des crédits et donc maintenir une activité économique.

Ça commence à être difficile de continuer ainsi tout de même.

**DÉCONFINEMENT LE 11 MAI.** Nous sommes 4 dans le BE. Nous avons ensemble établi un planning de présence pour faire en sorte de ne pas être tous présents en même temps :

- limiter les contacts entre nous et les collègues toutes directions confondues
- 1 à 2 jours max au bureau (c'est surtout sur le terrain pour rattraper le temps passé et le reste du temps en télétravail)
- Interdiction de réunions dans les bureaux (elles peuvent se faire en extérieur dans mon métier).
- nous avons demandé à avoir un véhicule de service réservé pour nous 4 et surtout qu'il soit équipé dans le coffre de matériel de désinfection du poste de conduite (gel, essuie tout, sac poubelle...).

**LA PRIORITÉ DES ÉLUS :** maintenir le service public et dynamiser l'économie locale.

Vous aussi,  
partagez vos expériences